

Elterninformationen

07.05.2021

Rückkehr zum Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

aufgrund der hohen Infektionszahlen wurde seit Dienstag, den 27.04.2021 der Betrieb in den Kindertageseinrichtungen durch ein Betretungsverbot auf ein Minimum reduziert. Durch die jeweiligen Einrichtungen wurden Notbetreuungsgruppen eingerichtet. Positiv zu verzeichnen ist, dass seither die 7-Tage-Inzidenz sinkt.

Am heutigen Freitag wurde im Main-Kinzig-Kreis am 5. Werktag in Folge, die Inzidenz unter 165 erreicht. Folglich der Regelungen der Bundesnotbremse kehren die Kindertageseinrichtungen somit **ab Montag, den 10. Mai wieder zu dem Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen**, nach Maßgabe des Hygienekonzeptes des Landes Hessen, zurück.

Hierbei ist weiterhin zu beachten, dass die Einrichtungen nur in Fällen dringender Betreuungsnotwendigkeiten in Anspruch genommen werden sollen.

Es bleibt daneben bei den Regelungen zum Betretungsverbot im Zusammenhang mit Corona-Symptomen und positiven Testergebnissen (siehe Elterninformation vom 15.04.2021).

Aufgrund einiger Nachfragen möchten wir Sie abschließend noch darauf hinweisen, dass seitens der Einrichtungen, der Träger und der Stadt alles daran gesetzt wird Sie über alle Änderungen, welche auch uns kurzfristig erreichen, frühestmöglich zu informieren. Ebenso bedauern wir, dass der Kindergartenbetrieb sowie verschiedene Angebote bspw. Abschiedsfeiern, Waldwochen u.Ä. unter Umständen nicht wie gewohnt stattfinden können. Hierzu werden nach Möglichkeit stets Alternativmöglichkeiten geprüft. Einschränkungen sind hier aufgrund der aktuellen Lage allerdings erforderlich. Wir bitten um Ihr Verständnis.

Um weiterhin rückläufige Infektionszahlen erreichen zu können, bitten wir weiterhin um Ihre Unterstützung. Bitte prüfen Sie stetig, ob eine Betreuung in der Kindertagesstätte für Ihr Kind dringend erforderlich ist.

Durch eine gemeinsame Kraftanstrengung können wir weiterhin zur Eindämmung der Pandemie beitragen. Lassen Sie uns gemeinsam daran arbeiten. Bleiben Sie gesund!